



Musikverein 1896 Zeutern e.V.

Zeutern, im Dezember 2019

Liebe Mitglieder,

als Mitwirkende und Förderer des Vereins möchten wir Sie wieder mit einem Bericht und einem Ausblick informieren.

Unsere Ehrenmitglieder Heinz Dutzi und Alois Schroff begleiteten wir zur letzten Ruhestätte auf dem Friedhof und spielten bei der Trauerfeier.

Im Februar führten der MVZ seine im Zwei-Jahres-Rhythmus stattfindende Mitgliederversammlung und der Förderverein des MVZ seine Generalversammlung durch. Die bisherigen Vorstandschaften wurden bestätigt.

Ein Höhepunkt des Jahres war am 30. März das gut besuchte Jahreskonzert in der MZH, welches wir bei einem Probenwochenende vorbereitet hatten. Dies war auch das Abschiedskonzert mit unserem Dirigenten Martin Sebastian Schmitt. Er wurde zum Musikalischen Leiter vom Saarländischen Polizeiorchester berufen.

Der Scheck aus dem letztjährigen Kirchenkonzert konnte der Grundschule Zeutern überreicht werden.

Für ihre 10-jährige Aktivität wurden geehrt: Arissa Stier, Julian Dutzi, Marcel Keller, für 20 Jahre: Daniela Hirsch, Jana Schlichter, für 30 Jahre: Tina und Frank Hemberger, Stefani Hirsch, Markus Hirsch, für 40 Jahre: Elke und Friedrich Hirsch und für 50 Jahre erhielt Günther Heinisch die Große Goldene Ehrennadel mit Urkunde.

Der ehemalige 2. Vorsitzende Rüdiger Keller, Träger der Landesehrennadel wurde zum Ehren-Vorsitzenden ernannt.

Musikalisch beteiligten wir uns an Fastnacht beim Dämmerungsumzug in Zeutern und beim Zug der Gaudi in Ubstadt, beim Zeuterner Maibaumstellen, den Gastspielen bei den befreundeten Musikvereinen Oberöwisheim, MV Malsch am Letzenberg, MV Echo Ubstadt und beim MV Weiher.

Auftritte hatten wir beim Ettlinger Musikfestival und bei den Geburtstagsfeiern vom Vorsitzenden, wie auch von Norbert und Tatjana auf deren Ponderosa Ranch, wo die Bonanza-Melodie von uns angespielt wurde. Beim Gedenkgottesdienst zu Ehren unserer verstorbenen Mitglieder, beim Peru-Kreis und Forum älterwerden St. Martin Zeutern im Pfarrzentrum, der Martini Kerwe, beim Martinsumzug, beim „Zeuterner“ Advent und am Heilig Abend.

Am Vatertag konnten wir unsere zahlreichen Gäste bei strahlendem Sonnenschein im

„Himmelreich“ beim von der Firma Leiser wieder standsicher hergestellten neuen Holzunterstand begrüßen. Ebenso schönes Wetter hatten wir beim Platzkonzert. Ein gelungenes Straßenfest konnten wir trotz Herbstwetter feiern.

Unserem Ehrenmitglied Josef Sepl Geiß gratulierten wir im März bei seinem Jubelfest zum 70. Geburtstag. Die Kameradschaft pflegten wir bei unserer traditionellen Pfingstwanderung, die uns an den römischen Hinterlassenschaften in Stettfeld vorbeiführte und bei einem Ausflug nach Heidelberg zur Sprungbude.

Wir beteiligten uns beim Ortspokalschießen des KKS Zeutern und erstmals wieder bei der Martini-Kerwe.

In unserem schönen Vereinsheim fand die Herbstbezirksversammlung des Blasmusikverbandes Karlsruhe mit dem Präsidium und den 16 Musikvereinen des Bezirks Bruchsal statt.

Die musikalische Leistungsfähigkeit konnten unsere Jüngsten, von der Blockflötengruppe über die Krümelband bis zum Jugendorchester und der Jugend-Big-Band im November beim Vorspiel in der vollbesetzten alten Sankt Martinskirche unter Beweis stellen.

Das Kirchenkonzert in der Neuen Sankt Martinskirche war zugunsten der Jugendvereinsarbeit. Das Jugendorchester und die Jugend-Big-Band, die auch aufspielten, sind so die BNN, seit der Jugendkonzert Premiere am 8. Juni im Innenhof des Fachwerkhauses, noch einmal souveräner und besser geworden.

Ähnlich das Gesamtorchester. Seit 2016 spielt es unter vier Dirigenten mit unterschiedlichsten Charakteren, Schlag- und Probentechnik, non-verbale Ansprachen durch Taktstock, Körperhaltung oder Blickkontakt. Dies fördert Klangvorstellung, Gehör und Tempogefühl, verlangt aber von den Musikern und Musikerinnen Flexibilität und Einsatzbereitschaft. Auf Kunihiro Ochi, Daniel Schneider und Martin Sebastian Schmitt folgt im Mai 2019 David Lagas.

David Lagas hat die fachlichen und persönlichen Qualifikationen, gelungene Premieren beim Platz- und Kirchenkonzert und Empathie für pädagogische Professionalität. Wir sind zuversichtlich das Kirchenkonzert nächstes Jahr wieder am 2. Advent und mit ihm als Dirigenten und Musikalischen Leiter zu spielen.

Wir bedanken uns recht herzlich für ihre Unterstützung im Jahr 2019 durch Spenden, Mitgliedsbeiträge und den Besuch unserer Veranstaltungen und hoffen, dass Sie uns auch weiterhin die Treue halten.

Ihnen und Ihren Familien wünschen wir ein gutes Jahr 2020.

Wir freuen uns weiterhin auf Ihre Unterstützung und dürfen Sie schon heute recht herzlich zu unserem Jahreskonzert am 21. März in die Mehrzweckhalle einladen.

Ihr Musikverein 1896 Zeutern e.V.



Peter Heger
1. Vorsitzender

